



INDICE

- Editorial
- Banda Don Orione de Cerrillos lleva su música y espíritu a Italia en emotiva gira internacional
- Misa de los niños en Parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro se vivió con alegría y fe en Los Ángeles
- Residentes del Pequeño Cottolengo de Quintero disfrutan del 1er Festival de Fanzines y Artes Gráficas
- La Pastoral Juvenil del Colegio Don Orione de Quintero embellece la Gruta de Lourdes
- La 2da Compañía de Bomberos celebró el Día de la Niñez en el Pequeño Cottolengo de Rancagua
- La capilla San Alberto Hurtado de Loncura celebró
 25 años de historia y fe

- Pequeño Cottolengo de Santiago celebró el Mes de la Solidaridad con actividades de empatía y servicio
- Celebración de Bautismos y Confirmaciones en la Parroquia Cristo Rey
- Hogar Don Orione de Los Ángeles celebró la Solemnidad de la Asunción de la Virgen
- Colegio Don Orione de Quintero impulsa formación con Seminario Regional de Maestros Guía
- Hermano Javier renueva sus votos religiosos

En tiempos donde lo importante muchas veces es eclipsado por lo urgente, queremos celebrar lo esencial. Nuestra Congregación no busca titulares ni méritos humanos; busca amar, servir, transformar desde lo invisible, desde lo que permanece. Mientras el mundo aplaude el éxito, nosotros apostamos por lo que tiene valor eterno.

Este segundo número digital de Buenas Noticias es reflejo de una comunidad que se mueve al ritmo de lo que realmente importa: los niños que celebran la fe con alegría en Los Ángeles, los jóvenes que restauran una gruta como acto de amor en Quintero, los residentes que pintan acuarelas en un rincón del Cottolengo... Allí está el Reino de Dios.

Septiembre es mes de la Patria, y lo celebramos con gratitud y belleza. La portada —ilustrada con Inteligencia Artificial— nos hace sonreír: Don Orione bailando cueca a la Virgen del

Carmen, patrona de Chile. ¿Lo habría hecho? ¡Nos gusta imaginar que sí! Porque quien vivió para "hacer el bien siempre, el bien a todos, el mal nunca a nadie", también habría amado nuestras tradiciones con ternura y humor.

Pero septiembre también es el mes de la Biblia. Y en un país que justo, soñamos más más fraterno. más humano, vale recordar que leer la Palabra y ponerla en práctica es una forma concreta de amar a Chile. Como lo dijo San Luis Orione: "Ninguno amará a la patria más que nosotros, porque no hay amor más grande a la patria que abrazar a los pobres (...). La patria se ama realizando obras de caridad, de misericordia, de tal modo que bastarían para divinizar el cristianismo."

Con gestos sencillos, pero llenos de Evangelio, vamos construyendo una patria donde Dios pueda descansar... y quizás, hasta bailar una cueca.

Banda Don Orione de Cerrillos lleva su música y espíritu a Italia en emotiva gira internacional



Con gran alegría, la Banda Don Orione del Colegio de Cerrillos inició su gira a Italia, compartiendo conciertos, encuentros y actividades protocolares. Antes de partir, recibieron un envío especial del Cardenal Fernando Chomalí en el Arzobispado de Santiago, gesto que marcó el inicio de su travesía. Ya en Europa, ofrecieron un emotivo concierto en Brianzola, pueblo natal del



Padre Héctor Limonta, fundador de la banda, en homenaje a su legado. Además, se encontraron con Padre Tarcisio Vieira, Superior General, y Padre Flavio Peloso, ex Superior General. En Tortona, rezaron ante el cuerpo incorrupto de San Luis Orione, momento de gran

espiritualidad, asimismo recorrieron en Pontecurone la casa del fundador. Durante estos días también han visitado Venecia, Roma y el Coliseo, enriqueciendo la experiencia cultural y pastoral.

La delegación fue acompañada por funcionarios del colegio: Claudio Arce,





director de la banda; Gabriel Gamboa, director administrativo; Luis Ortega, inspector general; Ricardo Riquelme, director; y Alejandro Ortiz en las redes sociales; también los acompañó Padre Álvaro Olivares como guía pastoral.

Esta gira no solo representa la música, sino la fe y el carisma orionista que sigue vivo en cada encuentro, donde además por estos días esperan la anhelada audiencia con el Papa León XIV.



Misa de los niños en Parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro se vivió, con alegría y fe en Los Ángeles



El domingo 10 de agosto, la Parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro en Los Ángeles vivió una hermosa celebración con la Misa de los Niños a las 11:30 hrs., presidida por el Padre Gabriel Sama.

Los niños de catequesis, Jupach y pastoral familiar participaron activamente en distintos momentos de la misa como lectores, en la entrega de ofrendas, en la colecta y formando parte del coro.





Ese día, la comunidad se llenó de entusiasmo y felicidad al ver a los niños integrarse de manera tan comprometida en la celebración, mostrando su fe y alegría.

Fue un encuentro de fraternidad, aprendizaje y celebración, donde la participación de los niños hizo que la misa fuera aún más especial, dejando en todos los presentes un recuerdo lleno de emoción y esperanza.



Residentes del Pequeño Cottolengo de Quintero disfrutan del 1er Festival de Fanzines y Artes Gráficas

Recientemente, los residentes del Pequeño Cottolengo de Quintero disfrutaron de una jornada de creatividad y arte en el 1er Festival de Fanzines y Artes Gráficas, "Un festival hecho a mano", realizado en el Patio Casanova.



La actividad buscó estimular a los participantes a través de distintas expresiones artísticas, sin salir de su espacio habitual. Durante la jornada, algunos residentes como Marta, Verónica, Jaime y Lissete, pudieron experimentar con muestras de arte en fierro, madera,



pinceles y acuarela, guiados por artistas independientes. Además pudieron crear sus propios trabajos, disfrutando de la pintura y la acuarela, aprendiendo y expresándose.

Fue un día lleno de diversión y creatividad, donde la

interacción con el arte fortaleció la imaginación, generó sonrisas y ofreció un espacio de estimulación sensorial y conexión para todos los participantes.



La Pastoral Juvenil del Colegio Don Orione de Quintero embellece la Gruta de Lourdes



Los jóvenes de la Pastoral Juvenil del Colegio Don Orione de Quintero vivieron su segundo encuentro de "Constructores de Fe" en la Gruta de Lourdes, un espacio de gran valor espiritual e histórico para la ciudad y la comunidad educativa.

Con entusiasmo, participaron para recuperar y embellecer este lugar sagrado, símbolo de fe mariana y punto de encuentro de muchas familias locales.

A través de limpieza, pintura y restauración, respondieron al llamado de vivir la caridad en obras, siguiendo el ejemplo de San Luis Orione, buscando transformar espacios y fortalecer la vida comunitaria.

Más que trabajo físico, esta iniciativa refleja el corazón de la Pastoral Social Orionista, mostrando que la fe se construye con manos generosas, corazones dispuestos y compromiso tangible. Así, "Constructores de Fe" deja huellas, une generaciones y fortalece nuestra identidad orionista al servicio de Dios y de la comunidad.



La 2da Compañía de Bomberos celebró el Día de la Niñez en el Pequeño Cottolengo de Rancagua



Como ya es tradición año a año, la Segunda Compañía de Bomberos de Rancagua visitó el Pequeño Cottolengo en el Día de la Niñez, acercándose a los residentes y compartiendo gratos momentos llenos de

alegría y entusiasmo. Niños, jóvenes y adultos disfrutaron de la visita, con risas, juegos y la emoción de conocer a los bomberos, quienes mostraron su buena voluntad y disposición para acompañar al Pequeño Cottolengo.

Esta visita es una tradición que la compañía ha vuelto a retomar, fortaleciendo los lazos con la comunidad y dejando recuerdos que llenan de felicidad a todos los residentes. Una jornada que refleja cercanía, cariño y compromiso con los más pequeños.



La capilla San Alberto Hurtado de Loncura celebró 25 años de historia y fe

Hace un par de semanas, la capilla San Alberto Hurtado de Loncura celebró sus 25 años de historia con una emotiva misa presidida por el Padre Patricio Páez, seguida de un compartir fraterno que reunió a toda la comunidad.

Durante la celebración, se colocó una placa recordatoria, bendecida por el Padre, dejando un símbolo tangible del camino recorrido y del compromiso de fe que une a los vecinos.





La comunidad es acompañada por el Diácono José Figueroa y un grupo de fieles laicos, quienes guían y apoyan el caminar espiritual de los habitantes de Loncura. Este rincón, conocido por sus festividades de San Pedro, sus playas, la vida de los pescadores y las industrias locales, se enmarca junto a un

hermoso humedal, que le entrega un toque natural y único al paisaje, reforzando el vínculo entre la fe y la belleza del entorno. La celebración de los 25 años no solo recordó la historia, sino que fortaleció los lazos de comunidad, fraternidad y servicio, reflejando la esencia de la vida pastoral.



Pequeño Cottolengo de Santiago celebró el Mes de la Solidaridad con actividades de empatía y servicio



En el Mes de la Solidaridad, los hogares del Pequeño Cottolengo de Santiago vivieron experiencias únicas trabajando dos valores fundamentales: la empatía y la solidaridad. Cada área se

volcó a realizar tareas fuera de su rutina diaria, conectando con los valores desde la práctica y contagiando alegría y fraternidad a toda la comunidad.





En el Hogar San Luis, un grupo ofreció un desayuno especial al personal de cocina, mientras otro colaboró en la lavandería, demostrando que ayudar también es ponerse en el lugar del otro y valorar el esfuerzo de todos.

Como cierre del mes, los voluntarios fueron invitados al Santuario del Padre Hurtado, en Estación Central, para celebrar juntos el Día de la Solidaridad. Entre ellos estuvieron: la hermana Poly; Rubén Pérez, postulante; Paola Romero, directora de voluntariado y carisma; y Rosemary Reig, directora de mantención.





Celebración de Bautismos y Confirmaciones en la Parroquia Cristo Rey

Durante el mes de agosto, específicamente los días 16, 24 y 31, la Parroquia Cristo Rey junto a la Capilla Alberto Hurtado vivieron un tiempo de gracia y alegría con la celebración de los Sacramentos de Iniciación Cristiana. En estas fechas, recibieron el Bautismo 20 niños pertenecientes a CFIVE y, además, dos



jóvenes de la Catequesis de Confirmación renovaron su fe al recibir el Sacramento de la Confirmación. Cada celebración fue acompañada por las familias y compañeros de los catecúmenos, quienes manifestaron su emoción y gratitud por este paso tan importante en la vida cristiana de sus seres queridos.



Las ceremonias fueron presididas por el párroco, Padre Felipe Valenzuela fdp, quien destacó la importancia de la comunidad en el camino de la fe y la misión de acompañar a los nuevos miembros de la Iglesia.

Con estas celebraciones, la Parroquia Cristo Rey y la Capilla Alberto Hurtado reafirman su compromiso de seguir formando y acompañando a niños, jóvenes y familias en el camino de Cristo.



Hogar Don Orione de Los Ángeles celebró la Solemnidad de la Asunción de la Virgen



Con profunda alegría, la comunidad del Hogar Don Orione de Los Ángeles celebró la Solemnidad de la Asunción de la Virgen María, una fecha que invita a la esperanza y a poner la mirada en el cielo.

La misa fue vivida con especial participación de los abuelitos residentes del hogar, quienes asumieron el rol de lectores en las distintas lecturas litúrgicas, compartiendo con sencillez y devoción la Palabra de Dios.



Este gesto llenó de emoción a familiares, trabajadores y religiosos que acompañaron la celebración.

Al finalizar la eucaristía, el Hermano Juan Daza Jara expresó: "La Virgen María nos recuerda que todos estamos llamados a la esperanza. Ver a nuestros abuelitos proclamando la Palabra regalo es un inmenso, porque ellos también son testimonio vivo de fe, de lucha y de amor en medio de nuestra comunidad".



Colegio Don Orione de Quintero impulsa formación con Seminario Regional de Maestros Guía



El pasado 28 de agosto de 2025, se realizó el Seminario Regional de Certificación de Maestros Guía, una instancia formativa que reunió a profesionales en torno al fortalecimiento del rol educativo en la relación

empresa-estudiante.

La jornada se desarrolló durante media jornada en el Centro Cultural Iglesia de Piedra, contando con la organización del Consejo Asesor del Colegio Don

Orione de Quintero y el patrocinio de la Seremi de Educación de la Región de Valparaíso. El objetivo principal del seminario fue actualizar los conocimientos pedagógicos y psicosociales de los maestros guías, además de generar un espacio de diálogo y reflexión donde se compartieron experiencias y buenas prácticas, en sintonía con las necesidades del marco actual de la educación técnico-profesional. Con este encuentro, el Colegio Don Orione de Quintero reafirma su compromiso con la formación integral de los estudiantes y con la capacitación continua de los docentes y guías que acompañan su proceso de aprendizaje en el vínculo con el mundo laboral.



Hermano Javier renueva sus votos religiosos

Este domingo 7 de septiembre, acompáñanos a la renovación de votos de castidad, pobreza y obediencia de nuestro querido hermano Javier Navarrete Aspeé, hijo de la Divina Providencia. La ceremonia será en la capilla del Pequeño Cottolengo de Cerrillos a las 11:00 hrs.

Una ocasión especial para acompañar su entrega, celebrar su vocación y vivir juntos un momento de fe, alegría y fraternidad. Rezamos por él y por su entrega generosa.





HNO. JAVIER NAVARRETE ASPÉE

O7 DOMINGO 11:00 HORAS

O Capilla Pequeño Cottolengo de Cerrillos

"Amar eternamente y dar la vida cantando al amor"



